

ibanesto
com

Domiciliación de nómina de los titulares y dos recibos.
Contratación de tarjeta Visa 123 y seguro multirisgo del hogar y vida con Banesto Seguros

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | [Internet](#)



NOTICIAS

Actualización | Lunes, 07 de noviembre de 2005, 09:51

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



AGENDA

[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Tiempo](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)
[Tienda](#)

GRANADA

[universidad](#)

Un error de planificación en el nuevo aulario deja a Derecho sin 700 plazas

La Universidad de Granada ha tenido que reducir el número de plazas en cada clase para cumplir con las normas de seguridad, por lo que las aulas con 125 puestos se han quedado en 90 y las de 75, en 50



pepe marín

EL EDIFICIO. Imagen del aulario de Derecho, en la avenida Severo Ochoa, tras su inauguración.

ANA GONZÁLEZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El aulario de Derecho que debía paliar la falta de espacio de la sede original –situada en el edificio de San Pablo– se ha quedado pequeño antes de su inauguración. Y es que, tras la recepción de las obras, el Gabinete de Prevención de la Universidad de Granada corroboró que no se habían seguido las normas de seguridad pertinentes en el edificio. De hecho se construyeron aulas para 125 alumnos en las

que, legalmente, sólo pueden dar clase 90 personas y otras de 75 que se han tenido que quedar con 50 puestos para cumplir las normas de seguridad.

Esta circunstancia ha hecho que la Facultad de Derecho se plantee llevar a cabo en los próximos días una reestructuración general de sus espacios para reubicar a sus alumnos, de manera que no haya estudiantes que se tengan que quedar de pie para poder asistir a una clase. No son los únicos problemas. Los alumnos se quejan de que no funciona la megafonía de las clases, hay puertas que no cierran, no hay cortinas...

"Se ha hecho una inversión muy grande en el aulario, al margen de los problemas derivados de una obra nueva, por lo que habrá que ver cómo le podemos sacar el máximo rendimiento posible", explica el decano de la Facultad de Derecho, Juan López Martínez.

La Universidad dispone del nuevo aulario de Derecho desde el mes de junio; entonces calcularon que el 60 por ciento de los alumnos de la titulación podrían entrar en el nuevo edificio.

Pero el aulario es sólo la primera piedra de un proyecto de reestructuración mayor en el que ya trabaja la Facultad de Derecho y en el que están implicados también el edificio de San Pablo y el inmueble de la calle Duquesa, cedido por la Universidad a la Facultad tras la marcha de la Delegación de Educación de estas instancias.

Ahora habrá que determinar en cuál de estos edificios se ubica la biblioteca y futuro centro de investigación de la Facultad y cuál se destina a ampliación de departamentos para profesores. Hay dos proyectos que ya conoce el Vicerrectorado de Patrimonio e Infraestructuras; serán los técnicos los que decidan cuál de los edificios es más apropiado para cada utilidad.

"El cambio en el sistema de docencia con el Espacio Europeo nos obliga a disponer de un centro que vaya más allá de una mera biblioteca, necesitamos bases de datos, zonas de investigación, seminarios...", argumenta el decano del centro. La Facultad de Derecho pondrá en marcha este año por primera vez las experiencias piloto relacionadas con el Espacio Europeo de Educación Superior. No lo ha podido hacer antes dado el elevado volumen de estudiantes que entran cada año a la Facultad.

"En primer curso tenemos 500 alumnos cuando la filosofía europea es trabajar con grupos de 50 estudiantes", aclara López Martínez. Estas dificultades han llevado al centro a trabajar este año con la experiencia piloto en un pequeño grupo de cada uno de los cursos. "Esto nos va a permitir que todos los departamentos estén implicados en el proyecto y que se cree la conciencia colectiva de que tenemos que ir cambiando todos", añade el decano de la Facultad. Esta fórmula les permitirá mantener la calidad de la enseñanza y empezar a ensayar.

APUESTAS Oficiales

¡Vive las APUESTAS DEPORTIVAS!

Zamora
 Eibar
 1: 2'70 €
 X: 2'80 €
 2: 2'50 €



Pero la implantación de la experiencia piloto se encuentra con otras dificultades, esta vez relacionadas con la infraestructura. Y es que, aunque las clases presenciales no supondrán ningún problema, será necesario establecer pequeños espacios, salas de seminarios y de conferencias, en las que puedan trabajar los alumnos.

"Tenemos que ir visualizando ese otro tipo de infraestructuras distintas a las clásicas para ordenarlas cuando llegue el momento de adaptarse a Europa", declara el decano de la Facultad. En este sentido adelantó que el nuevo aulario de Derecho puede suponer la infraestructura más útil una vez entre en funcionamiento el Espacio Europeo de Educación Superior dada las pequeñas dimensiones de sus aulas.

[| Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |
Sitios recomendados por Granada Hoy

[| Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIUM
Powered by CROSS MEDIA